
 

 

 

 

 

2月 14日・17日に開催され、西湘・県西 

エリアで組合員活動をしているメンバーが 

参加してきました。感想を紹介します！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020 年 4 月号 

発 行  西湘・県西エリア 

問い合わせ 
   エリア活動課 

 045-470-6863 

 

リユースびんは洗って乾かして 

パルシステムへ。毎週回収しています 

リユースびん 1 月回収率 75.1％ 

組合員活動みんなのブログから 

エリアブログ『はあと ｔｏ はあと』 

https://palsystem-kanagawayume.lekumo.biz/yume09 

センターからこんにちは！ 
こんにちは。新しく 603コースを担当させていただく事になりました星野 早紀（27）です。 

出身は兵庫県の関西人です。配達の仕事では、まだまだ緊張しっぱなしですが組合員のみなさんと話す

事が大好きです。どうぞよろしくお願いします。 

私のおすすめ商品は『産直たまご』です。 

どういう風に育ったか、何を食べて育ったのか、しっかりと解り、 

まさに安全安心な商品です。 

パルシステムの良さが詰まった商品だと思います。 

 

2020 年度のおすすめ商品は… 

神奈川中央養鶏の『産直たまご』です！ 

商品づくりのこだわりやおいしさなどを一年間か

けて組合員のみなさんにお伝えしていきます★ 

2019 年度組合員活動報告が、スライドで

見られてとても良かったです。交流タイム

では、他地区くらぶ、商品開発、組合員の

方とスウィーツをいただきながら、いろい

ろな意見交換が出来て楽しく、時間が足り

ないくらいでした。来年度も企画を、頑張

ろうと思いました。（水） 

他の地域の組合員の方と交流ができ、お話

をする中で地域性の違いなどに驚きまし

た。試食で出された冷凍ケーキと箱根山麓

紅茶がおいしかったです♪（も） 

スライドショーにより 27ある地区くらぶの特色ある活動の様子が紹介され、良い

刺激を受けました。今後も自分が楽しいと思える活動をしたいと思います。（O） 

自分のエリアとは離れている川崎エリ

アについて、シーボーン昭徳について、

知らなかった事、気になっていた事が知

れて楽しい交流会でした。是非、みなさ

んも一度 参加してみて下さい。（W） 

食育ぱっくん隊の活動でお世話になったエリアや地区くらぶ

の方々と一緒の席でした。活動報告の中で印象的だったのは、

横浜東エリアで地域のNPOと交流が出来たという内容です。

地域との協同を目指す先駆けになる報告でした。（雪） 


